

## Hockey sala

## Un difícil campeonato

Los equipos femeninos del Codema y el Grupo Covadonga disputan el Nacional de sala, con los madrileños como favoritos

J. J.  
GIJÓN

Los equipos femeninos del Codema, como campeón, y Grupo Covadonga disputarán este fin de semana el Campeonato de España de Hockey Sala, competición que tendrá lugar en el pabellón de El Llano y que será organizado por el equipo colegial.

El Codema salvó de una situación muy delicada a la Federación Española de Hockey ya que se encontró con que ningún equipo había solicitado la organización de este campeonato que si no llega a ser porque el club gijonés dio el paso adelante no se hubiera disputado esta temporada.

El equipo colegial se impuso por 4-2 al Grupo Covadonga en la final del Campeonato de Asturias si bien ambos equipos estaban ya clasificados para el Campeonato de España.

El Codema, dirigido por Koke Costales, está formado por Rocío Sánchez, Paula Runza, Jimena Martínez, Alejandra Martínez, Lucía San Miguel, Alba García, Olaya Ordóñez, Lucía Entrialgo, Patricia De Beraza, Erika Ayarza y Paula Palacio.

Por su parte, el equipo del Grupo Covadonga es el que está formado por Marta Casas, Paula Peral, Lucía Rivero, Raquel Martínez, Eva Díaz, Carlota Buznego, Sara García, Laura de las Heras, Yolanda



El equipo femenino del Codema, tras ganar el título regional. | PELAYO PALACIO

Martínez, Valeria Alonso y Estela García.

El Codema tendrá como rivales el viernes a los equipos madrileños del Club de Campo, que acuden como vigentes campeonas de España, y al Complutense, para terminar la fase regular contra el Albor de Orense el sábado por la mañana. Por su

parte el Grupo Covadonga, se medirá contra las actuales subcampeonas de España San Pablo Valdeuz y contra la Real Sociedad 1927, ambos partidos el viernes.

Los dos primeros equipos de cada grupo disputarán cruzados las semifinales que tendrán lugar a las 18 y 19.30 horas del sábado 14. Los

ganadores jugarán la final el domingo a las 12.30 horas.

José Luis Costales, responsable del hockey en el Codema hizo un llamamiento a la Federación Española para "que haga todo lo posible para evitar que el hockey sala desaparezca porque es donde se forman los jugadores".

## Baloncesto

## Victorias del Grupo y el Pumarín ante Navia y Avilés Sur

En la Primera División femenina, el Tresa Basketmar se impuso al Universidad de León

J. J.  
GIJÓN

El Grupo Covadonga se impuso por 77-45 al Navia en partido correspondiente a la liga de 1ª División Nacional de Baloncesto. Un partido controlado totalmente por el equipo gijonés que se mantiene al frente de la clasificación de la categoría.

Grupo Covadonga: Valle (2), David, Albano (10), Javi (7), Pablo (21), Escapa (19), Fernando, Antonio Adea (8), Samuel (6), Pablo Bretón (2) y Miguel Adea (2).

Navia: Alonso, G. García (2), M. Pérez (8), J. García (9), P. González (11), M. González (9), H. Pérez, Alvarez, Cruzado (4), Larriet y Díaz (2).

Por su parte el Pumarín también logró una clara victoria, 69-42 en el partido que le enfrentó al Avilés Sur. El tercer equipo gijonés de Primera, el Padrino Codema descansó esta jornada.

En la Primera división femenina el Tresa Basketmar no tuvo problemas para superar al Universidad de León por un claro 62-39.

## Tenis

## Echenique capitanea a España en la Winter Cup sub-16

J. J.  
GIJÓN

La entrenadora del Grupo Covadonga María José Echenique capitaneó la selección nacional femenina sub-16 que disputó el pasado fin de semana la fase previa de la Winter Cup (Copa de Europa de Invierno de Selecciones Nacionales Sub-16), competición que tuvo lugar en Maniago (Italia). España no pudo superar esta fase ya que acabó en tercer lugar de su grupo y sólo pasaban los dos primeros.

En el grupo de España, están las selecciones nacionales de Italia, Hungría, Noruega, Dinamarca, Eslovenia, Polonia, Estonia. La selección española estuvo compuesta por las jugadoras Noelia Bouzo, Eva Guerrero y Carlota Molina.

En esta competición Europea hay 4 grupos de 8 naciones cada uno y se clasifican para la fase final



Echenique, segunda por la derecha, con la selección cadete. | FER

los 2 mejores equipos de cada grupo. Las eliminatorias se deciden en 2 puntos de individuales y en caso de empate un doble.

Italia fue la ganadora del grupo

mientras que España cayó en el doble ante Noruega que finalmente fue el equipo que logró la segunda posición y con ella su clasificación para la fase final.

## Atletismo

## El IV Cross escolar zonal reunió en Las Mestas a 350 atletas

La prueba era la última clasificatoria para el Campeonato de Asturias

J. J.  
GIJÓN

dete: Andrea García (Gijón Atletismo) y Alejandro Onís (Atlético Gijonés Fumeru).

Con las puntuaciones logradas por los atletas participantes en la semana el cuarto y último de los cross clasificatorios para el Campeonato de Asturias escolar que tendrá lugar el próximo 21 de febrero.

En este cuarto cross tomaron parte 350 atletas de las categorías benjamín a cadete. Los ganadores fueron los siguientes, en benjamín: Andrea Arjona (Jacinto Benavente) y Lucas Ferreras (Elisburu); alevín: Mariam Benkert (Alfonso Camín) y David Fernández (Alfonso Camín); infantil: Nerea García (Náutico Carreño) e Iran Morán (Gijón Atletismo); ca-

det: Andrea García (Gijón Atletismo) y Alejandro Onís (Atlético Gijonés Fumeru).

Con las puntuaciones logradas por los atletas participantes en la semana el cuarto y último de los cross clasificatorios para el Campeonato de Asturias escolar que tendrá lugar el próximo 21 de febrero.

En este cuarto cross tomaron parte 350 atletas de las categorías benjamín a cadete. Los ganadores fueron los siguientes, en benjamín: Andrea Arjona (Jacinto Benavente) y Lucas Ferreras (Elisburu); alevín: Mariam Benkert (Alfonso Camín) y David Fernández (Alfonso Camín); infantil: Nerea García (Náutico Carreño) e Iran Morán (Gijón Atletismo); ca-

A su vez los mejores en las carreras de La Morgal representarán a Asturias en el próximo Campeonato de España.